

2022年3月16日

## 当社垂井工場における土壌汚染対策完了のお知らせ

ナブテスコ株式会社（本社：東京都千代田区、社長：寺本克弘）は、2021年9月27日および10月18日にお知らせしました垂井工場（岐阜県不破郡垂井町1414）内の航空機器向け表面処理工場跡地の土壌汚染に関して、汚染土壌の掘削除去、および検査された土壌による埋め戻し等の対策を完了しましたことのお知らせします。また、対策完了後に効果確認を目的として実施した地下水の水質測定において、ふっ素および六価クロムの量が、地下水水質基準に適合していることが確認できました。これを受けて、2022年3月16日岐阜県に措置完了届出書を提出し、同届出は正式に受理されました。

地域住民の皆さまをはじめ関係先の方々には、多大なご心配をおかけしましたが、皆さまのご協力により土壌汚染対策が完了しました。一連の汚染発覚とその対策期間中にご迷惑をおかけしましたこと深くお詫び申し上げます。

### 【岐阜県ホームページ】

<https://www.pref.gifu.lg.jp/site/pressrelease/181569.html>

### 【2021年9月27日お知らせ】

当社垂井工場における土壌汚染自主調査結果の報告について

<https://www.nabtesco.com/pdf/6b61a5f74be97ddfcc8bb5a9daa63be8.pdf>

### 【2021年10月18日お知らせ】

当社垂井工場における土壌汚染に関する続報

～岐阜県による周辺井戸水の検査結果：地下水環境基準に適合～

<https://www.nabtesco.com/pdf/08b450d7f1149d95296c0c48dcd935d9.pdf>

以上